

Tag der Schulverpflegung

„Klimaschutz snack“: Unter diesem Motto stand in diesem Jahr der Tag der Schulverpflegung.

Ist es möglich, Klimaschutz und leckeres Essen miteinander zu verbinden?

Diese Frage wurde den Schülerinnen und Schülern der Klassen 5 und 6 an der Gesamtschule Ebsdorfer Grund als Aufgabe gestellt. Mit einem Rezeptvorschlag sollten sie zeigen, dass sie diese Herausforderung erfolgreich meistern können.

Folgende Voraussetzungen mussten sie bei ihrem Rezeptvorschlag berücksichtigen:

- Der Snack muss lecker sein.
- Der Snack darf nicht zu teuer sein.
- Die Zutaten müssen eine gute Qualität haben.
- Die Zutaten sollen den Körper stärken.
- Die wichtigsten Zutaten sollen aus der Region kommen und nicht über weite Strecken transportiert werden.

Außerdem sollten sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer überlegen, wo man die Zutaten am besten einkaufen kann, um unnötiges Verpackungsmaterial zu vermeiden.

Ganz eifrig wurden viele tolle Ideen als Rezeptvorschläge eingereicht, so dass am 25. September, dem Tag der Schulverpflegung, die Vorschläge dann im Forum präsentiert werden konnten.



Zu Beginn der 5. Stunde trafen sich die „Ideengeberinnen und-geber“, um eine kleine Würdigung und einen Gutschein für das Bistro zu erhalten.

Als Highlight boten Thomas, Dominic und Elias aus der Klasse 6 F3 ihr selbstgebackenes Dinkelbrot mit Kräuterquark an und Kilian aus der Klasse 6F4 seine selbstgebackenen Haferplätzchen.

Lecker!



In den kommenden Wochen werden weitere Rezeptvorschläge von Frau Bromm in der Schulküche und Frau Blumenstock im Bistro zubereitet und angeboten werden.